

La Cabalgata de Reyes más solidaria

02/01/2020



Los inmigrantes junto a la trabajadora de Cruz Roja que les acompaña.

Entre siete y nueve usuarios del **Programa de Ayuda Humanitaria a Inmigrantes de Cruz Roja** formarán parte de la **parte de fantasía de la Cabalgata de Reyes del día 5 de enero junto a dos acompañantes de la ONG.**

Estos jóvenes africanos llegaron a Elda tras arribar a España en patera, pero **quieren viajar a Alemania o Francia**, donde tienen familiares. El programa de Cruz Roja dispone de **diez plazas por un período de tres meses** –prorrogable a otros tres–, para estas personas que han **vivido experiencias traumáticas a pesar de su juventud.**

Tienen unos 20 años de edad de media y su **educación es exquisita, dominan varios idiomas, tienen buena disposición y llegan con ganas de involucrarse,** de

hecho, no solo participarán en la Cabalgata, sino que también formaron parte del equipo de Cruz Roja en el partido de fútbol por la inclusión, así como en un pasacalles de Catí y corrieron la San Silvestre.

Gracias al programa de Cruz Roja aprenden castellano con la colaboración de la Asociación Francófona de Elda y tienen cobertura sanitaria. También reciben clases para conocer la sociedad española y Cruz Roja les ayuda a normalizar su situación y a comunicarse con sus seres queridos, tanto con los que se encuentran en África como los que están en países europeos. De la misma forma, con esta ayuda se les protege para que **no caigan en círculos negativos y tengan una oportunidad para desarrollarse como personas,** pues son muy jóvenes.

El vicepresidente de Cruz Roja Elda, **Gustavo López,**

afirma que este grupo de jóvenes no han dudado en responder a la llamada de la Concejalía de Fiestas, pues necesitaba voluntarios y ellos quisieron formar parte de esta actividad. López recalca que no son un grupo de jóvenes apocados, **“colaboran en todo siempre que se le propone algo**, están contentos de formar parte de las diferentes actividades, siempre dispuestos para todo, les gusta formar parte activa de la sociedad”. Además, recalca que **“no están para figurar, se nota que lo disfrutan y que tienen disposición**, de la misma forma se entregan al máximo para empaparse de todo durante el tiempo que están aquí, saben varios idiomas y enseguida aprenden castellano”.

Esta será la Cabalgata más inclusiva y solidaria de las que se han celebrado en Elda, pues es la primera vez que

se abre esta posibilidad que les permitirá vivir esta bonita experiencia y sentirse arropados en estas fiestas, donde sentirán el calor de la población, que una vez más ha demostrado una gran solidaridad.

Esto **abre la puerta a que en un futuro se pueda ver en Elda un Baltasar que sea una persona de color** y se abandone la pintura, como ocurre en muchas localidades de España.

Programa

Desde que Cruz Roja Elda puso en marcha este programa en agosto de 2018, han pasado **más de 60 inmigrantes por Elda**, para ellos es una parada más de su viaje, pues buscan llegar a otros países europeos como Alemania.